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好声音好声音

3月 6 日，河
南代表团继续审议政府

工作报告。代表们踊跃发
言、认真负责履职建言，就个
人所得税改革、农村基础设
施、中医药学科建设、精准扶
贫、农产品批发市场税收
优惠等提出意见和

建议。

河南代表团审议政府工作报告 多项建议传递好声音

建议个税改革权交给省级人大

政府工作报告在讲到2018年
工作时，会场阵阵掌声就说明了代
表们对报告的认可。报告条条直
击民生，件件关乎百姓生活，全面
回应目前社会的热点问题和重大
的关切，对于当前需要解决问题的
措施非常可行，充分体现了以人民
为中心的执政和发展理念。

我比较关心个人所得税的
内容，这是一件很有意义的事
情。但要办好这件事，还需要出
台相应的操作细则和操作办
法。把个人所得税改革好，要兼
顾公平与效率。我们国家每个
省份的情况不一样，个人所得税
也要因地制宜、因时制宜。建议
国家将因地制宜、因时制宜的权
力授予各省级人大，各省可以制
订具体的地方性法规，来进行具
体操作。

各个省份情况不同
建议个税改革因地制宜
全国人大代表、中国证券业协会

执行副会长 欧阳昌琼

在国家实施健康中国战略的
过程中，明确提出支持中医药事业
的传承发展。我对此提出 4点建
议：一是加强中医药一流学科建
设，加大中医药“双一流”建设的力
度和“双一流”建设的范围；二是建
议国家加大投入，启动并立项一批
中医药基础研究和应用基础研究
重大项目，建设一批中医药国家实

验室；三是提升基层中医药服务能
力，通过营造浓郁的中医药文化氛
围，促进基层中医药文化的传播，
加强基层中医药人才培养，鼓励更
多有资质的人员开展中医药诊所，
为群众提供更加多元化的中医药
服务；四是推动中医药“走出去”，
加强中医药国际化标准及规范建
设，做好中医药知识产权保护等。

政府工作报告用了很长篇幅来
讲民生，多次提到农民工，提到扩大
跨省异地就医直接结算范围，把基
层医院和外出农民工等全部纳入，
将更多符合条件的外来务工人员纳
入保障范围。还提到了农民工就业
问题和全面治理拖欠工资问题，句
句都讲到了我们心窝里。

我将努力当好“三员”，更好地
服务群众。当好宣传员，认真学习
领会两会精神，把两会精神、新举
措、新政策带回家乡、带回工地，让
两会精神传递到千家万户；当好协
调员，发挥人大代表桥梁纽带作用，
不断加强党和政府与人民群众的
血肉联系，凝聚推动发展的强大正
能量；当好服务员，努力提升自己
的能力素质，充分发挥代表的职能
作用，认真履行职责，服务好家乡
建设、服务好群众生活，真正使两
会精神在基层、在工地开花结果。

当好“三员”
把两会精神传到千家万户
全国人大代表、河南省潢川县
驻郑州流动党员党工委书记
河南省潢川县双柳树镇驻郑州
农民工党支部书记 黄久生

按照乡村振兴战略和农业供
给侧结构性改革的要求，农产品批
发市场必须转型升级，既要深入进
行供给侧结构性改革，改进供给质
量，增加供给数量，提高供给效率，
改善供给环境，又要广泛应用现代
信息技术。

建议将免征农产品批发市场
的土地使用税和房产税的政策长
期延续下去。希望政府在税制改
革等方面应进一步加大对农产品
批发市场的税收优惠支持力度，
降低农产品批发市场的企业所得
税税率，解决水果、粮油副食调料
等农产品在流通环节中免征增值
税的问题，对服务于农产品交易
的配套设施及办公用房等纳入免
税范围。

加大对农产品批发
市场的税收优惠力度

全国人大代表，河南省商
丘市梁园区解放街道解放村党
委书记，商丘农产品中心批发
市场党委书记、总经理 乔彬

我是来自大别山区的一名基
层代表，总理作的政府工作报告
催人奋进。五年来，我国的社会
经济发展取得了举世瞩目的成
就，人民的幸福感、获得感、安全
感日益剧增，这一点，我在大别山
信阳新县体会特别深刻。

政府工作报告提出要大力实
施乡村振兴战略。利用大别山革命
老区的油茶林资源发展油茶产业，
是一条好的脱贫致富和乡村振兴之
路。为此，我建议，一、加大政策扶

持力度，支持龙头企业发挥产业带
动作用，对当地油茶种植、加工等骨
干企业给予政策性资金支持，助推
低产油茶林改造成高产林。二、支
持筛选培育大别山优质油茶品种，
加大保护野生优良油茶品种，建立
示范基地，带动大别山油茶规模、良
种优化种植。三、支持在大别山油
茶核心产区新县建设油茶特色小
镇，依托资源优势，将油茶产业打造
成老区脱贫致富奔小康主导产业发
展的新载体、新平台。

支持革命老区发展油茶产业
全国人大代表、河南羚锐集团有限公司董事长 熊维政

政府工作报告是一个高举旗
帜、深得人心的报告，全面贯彻了
党的十九大精神，报告客观真实，
总结成绩时用了大量详实的数
据，对 2018年工作的谋划非常实
在，含金量很高。

我在平时的审计工作过程
中，发现河南的农村公路发展还
不够平衡，这些公路向农村延伸
的时候，还存在“毛细血管”不畅
通的问题。河南在建设方面已经
取得了很好的成就，对经济社会
发展发挥了巨大的作用。建议国
家进一步加大对农村公路建设
的支持力度。河南地处中原，河
南通则全国通，国家要建设交通
强国，河南的交通，尤其是河南
农村的交通就必须加强。“毛细
血管”不畅通的话，也会影响高
铁高速公路和干线公路等“主动
脉”作用的发挥。

加大对河南农村公路
建设的支持力度

全国人大代表
河南省审计厅厅长 汪中山

加强中医药一流学科建设
全国人大代表、致公党河南省委专职副主委

河南中医药大学科技成果推广中心主任 司富春
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